

採用担当者様必見!

会社の魅力、どう伝える?を解決する採用ツールづくり

▼採用パンフレットで魅力を伝えるためのポイントを見ていきましょう!▼

表紙デザイン

①一目で分かるコピー

短く具体的なキャッチで「何を伝えたいか」を明示しましょう。

②写真撮影はプロに任せてしまませんか?

当社の専属カメラマンが自然な表情や臨場感を引き出す撮影を行い、企業らしさを演出します。



会社のあゆみ

①成長の節目を厳選する

創業年、事業拡大、受賞歴など、「安定性」や「発展性」が伝わるポイントをまとめましょう。

②写真や年表で視覚的に

創業当時の写真や主要トピックを年表形式にすると、一目で理解できます。

③未来への道筋を示す

これからの挑戦や方向性にも触れることで、求職者に前向きな印象を持ってもらえます。



企業説明会で人が集まらず、お困りではないですか?

ブース装飾が持つ3つの力

①注目を集められる

統一感のあるデザインやキャッチコピーで、遠くからでも求職者の目に留まりやすくなる。



②同業他社と差がつく

色使いや世界観の工夫によって、同業が並ぶ中でも埋もれず、自社の個性を印象づける。

③求職者の印象に残る

パンフレットやスライドとトーンを揃え、世界観をそろえて印象づけられる。

そのお悩み

ブース装飾で解決できます!!

◀ バックパネル



▲ テーブルクロス

▶ いすカバー



▲ のぼり



ご相談・お見積り無料で承ります。詳しくはお近くの営業所までお問合せください。

印 刷 コ ラ ム

印刷に関する知識や技術などを
分かりやすく紹介するコーナー！印刷の基礎知識
年賀状印刷について

2025年も残りあとわずかとなりました。SNSで気軽に挨拶できるようになったこともあり、年賀状は毎年少なくなっています。送るべきか迷う方も多いでしょう。しかし、年賀状は手に取って見られる、デジタルにはない特別なコミュニケーションツールです。弊社は年賀状印刷も承っておりますので、ぜひお気軽にご相談ください。



年賀状を送る3つのメリット

①相手に“特別感”が伝わる

手に取って読める紙の年賀状は、デジタルメッセージよりも丁寧さや想いが伝わりやすく、相手に「大切に思っている」という気持ちがしっかりと届きます。

②挨拶のきっかけになり、関係が続く

普段あまり連絡を取らない相手とも、年賀状を通して自然に関係をつなぐことができます。毎年の近況報告としても役立ちます。

③長く手元に残り、印象に残りやすい

写真やデザイン入りの年賀状は保管されやすく、相手の記憶にも残りやすいのが特徴です。ビジネスでも好印象を残すツールとして活用できます。

RE
PRINTING
SANKO CO., LTD.

三光が運用するInstagramアカウント

『Re Printing』では印刷スタッフの日常や技術をお届けしています。
是非、QRコードを読み取って投稿をご覗ください！

My Holiday
マイホリデー / 私の休日

子育ても落ち着いたママ友とランチ三昧

3番目の次男も中学3年生。部活も終わり、土日の休みは息子たちも遊びに出かけたりで、家はすっからかん。子育てが落ち着いてちょっと時間に余裕ができた他のママ友達とランチを楽しんでます！mchu!のお客様のお店で出かけたり、ちょっと遠出してドライブランチを楽しんだり、ストレス発散～！



大学の友達のイベントで息子とお手伝い♪

熊本の大学の友達がポップコーンの移動販売を行っています。たまたま佐賀でイベントがあるとのことで、人手が足りず急きよお手伝いすることになりました。ちょうどバイトを探していた息子と一緒にイベントの売り子をしました。息子と一緒に初のアルバイト！貴重な体験でした(*^_^*)

印刷工場の様子を見学しませんか？

ご希望の方は担当営業までお気軽にご相談ください

株式会社 三光
公式SNS
随時更新中

当社の実例のご紹介やいろいろな
情報を発信していきます。
ぜひフォローお願いします！

@sankoprinting

Facebook

Instagram

sanko.print



SANKO TOPIC

三光会イベントでボウリング大会を行いました！



三光会主催のボウリング大会を、メリーランド武雄様で開催しました！部署も年代も関係なく、たくさんの仲間が集まり、ストライクが出れば大歓声、ガターでも笑い声が広がるなど、最初から最後までとてもぎやかで温かい雰囲気に包まれました。2ゲームを通して「こんなに上手だったの!?」と驚かされる場面が多く、普段とは違う意外な一面が垣間見えるなど、会場は何度も盛り上がりの波が。さらに、スコアに応じて豪華景品が用意されており、表彰タイムも自然と笑顔があふれる和やかな時間になりました。和気あいあいと交流も深まり、仲間との絆を改めて感じられる楽しいイベントとなりました。



ボウリングのあとは、清香園様でランチコミュニケーションを存分に楽しみました。美味しいお肉を囲んで会話も自然と盛り上がり、テーブルは終始わいわいとにぎやか。普段あまり話す機会のない他部署の方ともゆっくり交流でき、思わぬ共通点が見つかるなど楽しい時間になりました。お腹も気持ちも満たされ、イベントの締めくくりにぴったりのランチでした。

次回の開催もぜひお楽しみに！

東京営業所 森永 澄樹の
Tokyo Life

第85回 『Heart Restaurant 安ざわ家』

いつも大変お世話になっております。三光東京営業所の森永です。

先日、練馬駅から徒歩3分ほどの場所にある『Heart Restaurant 安ざわ家』さんに伺いました。

今回注文したのは、お店の名物『チャーシューエッグ定食』です。大ぶりのチャーシューが2枚と半熟の目玉焼きに、ご飯、生姜スープがセットになっています。チャーシューは甘めのタレがしっかりと絡んでおり、ご飯がどんどん進みます。途中でマヨネーズを加えて味の変化を楽しみつつ、生姜スープで口をさっぱりとリセットできました。ご飯が足りなくなるほど美味しいでした。生姜スープも非常に美味しい、もう一つの名物である『生姜ラーメン』も次回はぜひ食べてみたいと思いました。

衛 生委員会だより

『新しい事業年度が始まりました』

いつも大変お世話になっております。

今期も積極的な活動を行い、社員の衛生管理に努めています。1年間どうぞ宜しくお願い致します。

11月は職場内バトルを行いました。社内の様々な衛生環境項目の良し悪しを5段階にランク分けする作業です。今後の活動の基礎になる重要な情報収集ができ、実りの多い活動となりました。この情報を基に緊急度の高いものから対策を打っていきます。

営業部 部長 塩見 大門

Editor's Note | 編集後記

『激動』

毎度お決まりのコメントで大変恐縮ですが早いもので2025年も残すところわずかとなりました。皆様にとって今年はどんな1年間でしたか？私は『行動あるのみ』と年始に掲げた今年の約束はしっかりと実行できました。また、いろんな出来事が起こり悲しい別れ、嬉しい出会いもありました。まさに激動の1年でした。そんな2025年を超えるように来年は面白く、スリリングな1年にしたいと思います。そして編集後記では、そんなワクワクをお届けできればと思います。

今年もお世話になりました。良いお年をお迎えください。

取締役 常務 山口 大司



株式会社 三光

佐賀県伊万里市大坪町乙4161-1
TEL 0955-23-5808
FAX 0955-23-1436東京都新宿区高田馬場1-28-4 工新別館ビル6F
TEL 03-6302-1501
FAX 03-6302-1502福岡県福岡市博多区山王1丁目14-4
TEL 092-475-6271
FAX 092-475-6274